

Forums pour les joueurs

# L'enfer du jeu

Par Jus1984 Posté le 23/01/2024 à 02h07

Se demander pourquoi jours après jours en silence dans ma tête, se dire jours après jours que je suis quelqu'un d'intelligent car je ne comprend pas pourquoi je suis addictive au jeux en ligne je me décourage moi même . Cela fait plusieurs années que le jeu mène ma vie , je n'ai plus aucun intérêt aux activité car tout ce qui m'intéresse c'est le jeu , je pourrais avoir une belle vie , mais j'ai pas le choix de travailler en double pour payer mes dettes et le reste pour le

Jouer en ligne , je suis impatiente avec ma fille et mon chum , j'ai jamais d'argent , je suis toujours à sec et vie de paye en paye , svp j'aimerais des trucs pour arrêter et j'aimerais avoir du monde avec qui ont pourrais se motiver et se challenger à arrêter et surtout de plis jamais jouer , j'ai arrêter de fumer la cigarette et cela me semblais impossible alors rien est impossible et il n'est pas trop tard aidez moi

## 1 réponse

---

Jmd14 - 23/01/2024 à 13h11

Bonjour

Je mieux c'est ce que j'ai fait depuis 15 jours une interdiction volontaire de jeu je ne peux plus aller au casino ni jouer en ligne.